

IV

Le Canada et l'Union soviétique sont convaincus que l'établissement de rapports pacifiques, productifs et entre l'Est et l'Ouest repose sur l'établissement de liens d'interdépendance, qui ne peuvent être créés que dans un climat de confiance et d'intérêt mutuel. A cet égard, ils préconisent:

- d'élaborer plus avant le processus de la CSCE dans tous les domaines, compte tenu des décisions déjà convenues, en vue de bâtir, avec la participation suivie des Etats-Unis et du Canada, une Europe où régnerait la paix et la coopération, c'est-à-dire une maison commune européenne, en tant que facteur important des efforts visant à assurer un avenir pacifique au monde entier. Le Canada et l'URSS considèrent l'aboutissement de la Réunion de suivi de Vienne de la Conférence sur la sécurité et la coopération en Europe (CSCE) comme une étape importante dans l'élimination des obstacles entre l'Est et l'Ouest. Les deux Parties considèrent le Document de clôture de Vienne comme un événement marquant dans l'établissement du dialogue Est-Ouest sur la sécurité et la coopération et oeuvreront pour son application intégrale;
- d'intensifier entre l'Est et l'Ouest les efforts et la coopération nécessaires pour parvenir, par des moyens politiques, à un règlement durable des conflits régionaux, y compris les conflits en Afghanistan, au Moyen-Orient, en Amérique centrale, au Cambodge, en Afrique australe et dans d'autres régions; Les Nations Unies ont un rôle important à jouer à cet égard.

V

Le Canada et l'Union soviétique sont convaincus que jamais période de l'histoire n'a offert de plus grandes possibilités de régler des problèmes mondiaux que celle que nous traversons actuellement. Certains de ces problèmes deviennent de plus en plus aigus. Le Canada et l'Union soviétique uniront leurs efforts afin d'arriver à des résultats dans les domaines suivants: